

Un juego terriblemente difícil

Escrito por asepro - 28/12/2010 09:11

Estamos en “fechas entrañables”, es Navidad, y supongo que nadie tiene ganas de trabajar, al menos ese es mi caso debido a la resaca que aún dura de la Noche Buena y Navidad y tenemos nuestra mente puesta en los preparativos para la Noche Vieja.

Hoy, día 28 de diciembre, iba a escribir algo de la sección de trabajo, pero en lugar de eso os dejo un jueguecito para que se os haga más llevadero el día...

Leer más: <http://www.preguntasfrecuentes.net/2010/12/28/un-juego-terriblemente-dificil/#ixzz19ObIFsTK>

=====